

El master plan contempla un espacio deportivo y recreativo donde hasta el año pasado se encontraban los estacionamientos que pasarán al frente del colegio.



## Los nuevos impulsos del Colegio Patagonia Puerto Varas

Inaugurado en 2019, el Colegio Patagonia Puerto Varas se ha consolidado como una institución educativa laica que promueve el pensamiento crítico y el dominio del inglés como herramienta para habitar un mundo globalizado. Su enfoque pedagógico está alineado con el dinamismo de Puerto Varas, una ciudad donde la creatividad, la innovación y el trabajo colaborativo son protagonistas.

Este 2025, el Colegio Patagonia parte con una inspiración clara: la alegría de aprender. Porque las emociones son la base del aprendizaje y, en este colegio, aprender es un proceso transformador que vive cada estudiante guiado y motivado por su profesor.

“La alegría de aprender” es uno de los valores declarados en su Proyecto Educativo Institucional. “Este documento es la carta de navegación de un colegio, que indica los valores y sellos que deben movernos a todos quienes somos parte. La convivencia respetuosa y el espíritu de servicio para aportar a la sociedad son otros de nuestros valores institucionales”, explica la encargada de comunicaciones, Luz Edwards.

El Colegio Patagonia Puerto Varas está conformado por un Directorio al cual, se suman este año Claudia

Cruzat, quien es decana de Psicología de la Universidad Adolfo Ibáñez, y Gabriel Jordán, presidente del Directorio del Colegio Padre Hurtado y Juanita de Los Andes, y miembro de otros directorios de instituciones educacionales del país.

El encargado de liderar el proceso de implementación de este nuevo Proyecto Educativo es el rector Mario Toledo, quien asumió su cargo en febrero. Mario es Licenciado en Historia, con Magíster en Ciencias Políticas y Comunicaciones. Ha desarrollado su carrera docente en colegios de Santiago como Saint George College, Dunalastair e Institución Teresiana, y en la Universidad del Desarrollo.

“Junto con el Directorio, estamos diseñando una gestión para reforzar la innovación pedagógica vinculada con los elementos

formativos y valóricos del proyecto educativo. Con el equipo docente, ya estamos trabajando en la articulación de acciones que, para las familias del Colegio Patagonia, sean una experiencia educativa de

calidad en el sur de Chile”, cuenta el rector Mario Toledo.

El establecimiento también está desarrollando mejoras continuas en la infraestructura, que siguen un master plan diseñado por la oficina Moraga-Höpfner Arquitectos, donde destaca su gimnasio inaugurado el año 2023, que ha recibido reconocimientos internacionales por su diseño.

En esta misma línea, el colegio cuenta con un Club de Remo Patagonia, que ha revitalizado la bahía de Puerto Varas y espera motivar a cada vez más estudiantes a aprovechar nuestro lago para su ejercicio, bienestar y promover el trabajo en equipo.

Otro elemento característico de la cultura del Colegio Patagonia Puerto Varas es la colaboración con otros actores de la comunidad. Fruto de esta mirada es el acuerdo de colaboración con la Universidad Adolfo Ibáñez que se suscribió el 2024 y un taller piloto TEDx Frutillar, realizado también el año pasado.

Este enfoque pone énfasis en fortalecer el proyecto de vida de cada estudiante, promoviendo el pensamiento crítico y el desarrollo del sentido de la vida. Además, busca formar líderes capaces de generar impacto en la región, impulsando la creatividad y la innovación para resolver los desafíos locales, así como la consciencia de la ciudadanía global con el idioma inglés como una herramienta esencial.

El rector Mario Toledo en la sede del Club de Remo Patagonia, Puerto Varas.

